

Touche pas à ma réforme!!

AG le jeudi 16 novembre 2017

Alors que la Ministre avait affirmé lors du CTM du 6/11 qu'elle ne savait pas si la réforme de notre filière serait mise en œuvre dans les délais indiqués, le soir même, les syndicats recevaient <u>l'ordre du jour du CTM du 14/11 dans lequel figure le report d'un an de cette réforme !!</u>

Face à cette annonce, la CGT et l'UNSA ont boycotté le CTAP du 8/11.

Depuis, un nouvel ordre du jour du CTM du 14/11 a été renvoyé aux syndicats dans lequel toute allusion à la réforme de notre filière a disparu !!!

Quelle indécence! Quelle manque de respect pour le travail que nous effectuons chaque jour!! Et la reconnaissance méritée que devait marquer en partie cette réforme!

Aussi, nous vous proposons de nous réunir le 16 novembre à midi en salle de réunion pour faire un point sur la situation suite au CTM du 14/11 et envisager des actions en cas de non respect de l'accord signé en présence du Président de la République.